
 Verständnis-frage zur Zukunft des HackintoshErledigt

Beitrag von „Chris007“ vom 20. Juni 2019, 11:15

Danke! Ich meine gelesen zu haben das den KernelExtensions wohl auch der Riegel vor
geschoben werden soll, daher die Frage über die Zukunft.

Gruß

Christian

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/43251-verst%C3%A4ndnis-frage-zur-zukunft-des-
hackintosh/?postID=513101#post513101
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